

#### Tools für Beiträge

Objekt merken

Weiterempfehlen

Seite melden

Drucken

a-z.ch > Lokal

## 66. GV Männerchor Liederkranz & Spezicanto Künten-Sulz

vom 31.01.12, von [sim](#), aus 5444 Künten

 [KARTE EINBLENDEN](#)

### Neues Ehrenmitglied

Mit dem Gesang "Lied der Gesellen" eröffnete der Männerchor Liederkranz & Spezicanto die 66. Generalversammlung am 21.01.2012.

Bevor die eigentliche GV mit den Traktanden begann, hielt der Männerchor eine Schweigeminute im G-denken an den im letzten Jahr verstorbenen langjährigen Sängerefreund Suter Josef ab.

### Jahresrückblick

Im letzten März durfte der Liederkranz im Altersheim Fislisbach und im Reusspark Niederwil die Bewohner mit seinen fröhlichen Liedern erfreuen. Das Spezicanto organisierte im Mai zusammen mit dem Schülerchor Künten ein Konzert mit dem Namen Sommercocktail. Dazu waren alle Dorfbewohner, Eltern der Schüler und sämtliche Freunde des Gesanges eingeladen. Im Juni war der Männerchor am Sängertag in Bergdietikon anzutreffen, wo drei unserer Vereinsmitglieder geehrt wurden. Diese sind: Reich Albert (Kantonaler Veteran) und Staubli Stefan (Kantonaler Veteran). Die 1. August-Feier wurde in Zusammenarbeit mit der Gemeinde bereits schon zum 4. Mal mit positiven Rückmeldungen durchgeführt. Nach den Sommerferien, fand die alljährliche Vereinsreise in Begleitung unserer Frauen statt. Die Reise führte den Männerchor auf die Spuren des Wilhelm Tells. Am Eidgenössischen Dank-, Buss- und Bettag überraschte das Spezicanto mit dem neu einstudierten Lied "Ameno Era", welches sehr guten Anklang bei den Kirchenbesuchern fand. Am letztjährigen Jahreskonzert vermochte der Chor mit den gewählten Liedern erneut zu überzeugen und der Abend wurde mit dem Einakter "Keiner wie Rainer" von der Theatergruppe Künten heiter abgerundet. Ende November stand der Jahresschlusschuck auf dem Programm. Mit einem feinen Nachtessen, durch den Kochclub Mühlematt zubereitet, wurde das Vereinsjahres 2011 krönend abgerundet.

### Finanzen

Obwohl im letzten Jahr kein grosses Dorffest stattgefunden hat, musste der Kassier Ruch Matthias nur einen minimalen Rückgang des Jahresergebnisses verkünden. Zum einen haben der Ertrag vom 1. August-Anlass und zum anderen die gut besuchten Konzerte die Finanzen positiv beeinflusst.

### Ehrungen

Sonderegger Franz wurde als Vereins Ehrenmitglied aufgenommen und am kommenden Sängertag in Spreitenbach wird Zehnder Wilfried zum Kantonalen Veteran geehrt.

### Jahresprogramm 2012

Im kommenden Vereinsjahr wird der Männerchor an folgenden Auftritten und Anlässen anzutreffen sein: Singen während des Gottesdienstes im Reusspark Niederwil (25.03.12), Sängertag in Spreitenbach (02.06.12), singen im Gottesdienst am Eidgenössischen Dank-, Buss- und Bettag in Künten (16.09.12), Geburtstagsständchen 80/90 Jährige im Pfarreisaal Künten (20.10.12) und am Jahreskonzert in der MZH in Künten (09./10.11.12).

### Spezielles

Der Männerchor Präsident informierte über den Stand der Dinge betreffend dem neuen Vereinsprobelokal in Künten. Die Bauarbeiten schreiten gut voran und somit sollte es möglich sein, die neue Lokalität im letzten Quartal 2012 zu beziehen.

Die GV wurde mit dem Lied "Weg mit den Grillen und Sorgen" geschlossen und es wurde zum geselligen Teil mit einem feinen Essen im Camping-Restaurant "Reussstübli" in Sulz übergegangen. (rre)